

Generationenvertrag

Rentenalter bleibt bei 65 Jahren

Unsere AHV hat Reserven für 11 Jahre, d. h., sogar ohne weitere Einzahlungen werden alle Rentenauszahlungen geleistet. Ein Generationenvertrag interessiert auch die jungen Leute, aber sie werden nicht gefragt. Unser System ist dem schweizerischen System angepasst. Die Reserve in der Schweiz ist minimal, aber realistischerweise ist niemand begeistert von einem höheren Rentenalter. Das ist auch gut so, denn in einem Höchstleistungsstaat braucht es auch Grenzen.

Es ist an der Zeit, dass dieses Thema unter den Generationen diskutiert wird. Aber auch die Wirtschaft hat ein grosses Gewicht in dieser Sache. Danke.

Harald Bühler, Landstrasse 284, Triesen